
Foyer Socio-Educatif du collège Lakanal – Année 2010-2011  

 

Compte-rendu de la réunion  

du C.A. et du bureau du lundi 08 novembre 2010 
 

 

Présent(e)s :  

 

Florian Rignac, Anna Baciotti, Pascale Moreux, Laure Lombardo, Tom Marchal, Maud 

Pottier, Emma Bodin-Joyeux, Carla Serrano, Estelle Moreux, Juliette Moreux, Leila 

Parrot-Denis, Léa Gaudry, Nathalie Borie-Lotz, Valérie Bétoulaud, Florence Bodin-

Joyeux, Marc Grison, Mme Franck, Mme Rau et Mme Thomas. 

 
 
Ordre du jour : 

1) Projets et activités 2010/2011 :  
- Reconductions activités 2009/2010 
- Nouveaux projets 

2) Communication :  
- Nouvelle administration du Blog du FSE 
- Projets Blog 
- Comment faire connaître le FSE dans le collège ? 

3) Budget 2010/2011 :   
- Remise des pièces comptables et de la caisse (changement de trésorière) 
- Recensement des voyages 

 4) Points divers. 
 5) Date de la prochaine réunion. 
 
 
 

1) Projets et activités 2010/2011 :  
 

a) Reconductions des activités 2009/2010 :  

 

Les membres du Conseil d’Administration et du bureau du FSE décident la reconduction des 

trois grandes actions de l’an dernier :  

 - Le Ciné-Club : à priori 3 séances dans l’année scolaire  

- Le challenge « Kourir » : Tournoi solidaire de tennis de table (les recettes sont 

reversées à l’association Kourir) 

 - La fête de fin d’année du collège. 

 

Concernant la première séance du Ciné-club, deux dates sont envisagées :  

Soit le vendredi 10 décembre 2010, mais cela fait un peu court, soit le vendredi 14 Janvier 

2011, après les vacances de Noël. Une demande sera faite au cinéma Les 4 Clubs, dont le 

directeur était très satisfait de la séance du mois de mai 2010. 

Quelques idées de films sont émises par les collégiens : « Very Bad Trip », « Charlie 

Angels », « Tim Burton », et « Bliss ». 

Il est demandé aux collégiens de réfléchir à d’autres films pour notre prochaine rencontre. 

 

 



B) Nouveaux projets :  

 

- Un autre action humanitaire ou de solidarité ? Quelle forme ? Quel contenu ? Avec quel 

partenaire ?  

 

- En compléments des ateliers du midi déjà existants et animés par des enseignants 

(Chorale, Jardinage, Journal, Travaux manuels, Géométrie, Théâtre et Bridge), un nouvel 

atelier pourrait être envisagé, avec l’accord de la direction et la prise en charge financière 

d’un intervenant extérieur par le FSE :  

- Dessin-peinture, Photos, Batucada, Jeux de société, Vidéo, théâtre pour les 4ème et 

les 3ème, club lecture en anglais, Cirque, informatique, etc…   

Là aussi, il est demandé aux élèves de réfléchir et d’en parler autour d’eux d’ici la prochaine 

réunion. 

 

2) Communication :  
 

Le blog du FSE va changer d’administratrice, c’est Nathalie Bonnaud qui va s’en occuper. 

Mais il faudrait alimenter son contenu et le faire vivre.  

Par exemple, les photos de la fête de fin d’année n’y sont toujours pas… 

On peut imaginer des reportages photos ou vidéos sur les ateliers du midi, sur les voyages 

de l’année, sur les classes à thèmes, etc… 

Une élève nous apprend que dans la classe de 4ème sport, M. Chailloux a filmé des 

pyramides humaines. Pourquoi ne pas lui proposer de les mettre sur le Blog ? 

 

Pour mieux faire connaître le FSE, la vente des photos peut aussi être l’occasion de 

proposer des adhésions et des tee-shirts à la vente. 

Une demande sera adressée à l’administration pour tenir ce stand « de vente » comme l’an 

panné, lors des deux soirées de remise des bulletins : le mardi 14 et le jeudi 16 décembre 

2010 à partir de 17h.   

 

3) Budget 2010/2011 :  
 

Il a été demandé à Mme Courteille de remettre les pièces comptables et la caisse ce jour ou 

à défaut de bien vouloir fixer une autre date à sa convenance, aucune réponse de sa part à 

noter à ce jour. 

Les chèques d’adhésion ont été remis à Natacha Dolard , trésorière. 

La modification des signatures va se faire le 17 novembre auprès de la banque, ainsi que la 

déclaration en Préfecture du nouveau bureau, ayant récupéré les coordonnées manquantes 

en début de réunion. 

A ce jour, seulement 27 familles et 2 enseignants ont adhérer au FSE. C’est assez peu, il 

faut mobiliser plus de monde !  

 

4) La prochaine réunion se tiendra le :  
 

LUNDI 06 DECEMBRE 2010 à 12h30 

En salle de permanence du collège 
 

Marc Grison, secrétaire, 

Le 15/11/2010 


